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Проект “Танец Пегаса”, хореография для двух БМ для противодействия массовым беспорядкам, был 
воплощен в жизнь при участии роттердамской полиции специального назначения. Для создания 
балетной композиции были разработаны комбинации постановочных движений.  
 
Полиция Роттердама была рада принять участие в проекте и показать гражданам, что в современном 
демократическом обществе она всегда на их стороне. 

 

В таких работах, как “Танец Пегаса”/ “Pegasus Dance”, “Богатая кошка…”/ Rich Cat..., “Метод о 

рассуждении”/Method on the Discourse и “Армия души камней”/ Stone Soul Army я познакомил с 

хореографией структуры, которые можно назвать силами контроля массового поведения - например,  

конную полицию, отряд БМ для противодействия массовым беспорядкам или роботов, 

обезвреживающих взрывоопасные объекты. 

 

Балет является совершенной формой, потому что он свободен от всякого смысла. “Власть” боится 

бессилия и нуждается в том, чтобы демонстрировать свои способности и в спокойные времена, даже 

посредством простого выполнения геометрических упражнений. 
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Pegasus Dance, choreography for two riot trucks was made with the cooperation of Rotterdam Riot 

Police. 

series of stage movements were planned  to create a ballet composition. 

The Police of Rotterdam liked to participate to show how police is in a democratic society at the side of 

citizens. 

 

In video works  like "Pegasus Dance, Rich cat, Method on the Discourse and Stone Soul Army I 

introduced the choreography on  what we can call  mass control forces 

like police by horse, riot control vehicles  or the explosive  desactivation  robots. 

 

 

The ballet constitutes a perfect activity  because is empty of any meaning .. “power” has the fear  of 

impotency and  has the need to show its capabilities in peace times  even just by  training geometrical 

exercises. 




